

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et déposé sur le bureau jusqu'à la prochaine assemblée du Conseil pour plus ample étude.

15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$5,000 à la "Child's Welfare Exhibition."

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler certaines réclamations se montant à \$1,170.

17.—Du Bureau des Commissaires, pour payer une indemnité de \$1,000 aux héritiers de l'ex-capitaine Joseph Gilmour.

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$400 pour l'organisation des pique-niques à l'île Ste-Hélène.

19.—Du Bureau des Commissaires, pour acheter un kiosque à M. W. Walker.

20.—Du Bureau des Commissaires, pour régler la réclamation de M. T. A. Trenholme pour loyer d'un certain terrain.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$139,430 pour construction d'égouts.

22.—Du Bureau des Commissaires, pour rembourser une somme de \$30 à M. Joseph Desmeules.

23.—Du Bureau des Commissaires, pour amender un rapport du 6 mai 1912 concernant le règlement de certaines réclamations.

24.—Du Bureau des Commissaires, pour vendre des meubles à l'enchère.

25.—Du Bureau des Commissaires pour ratifier une quittance "re" Sullivan "vs" la Cité.

26.—Du Bureau des Commissaires pour reverser certains crédits "re" construction de trottoirs.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés. (M. l'échevin Martin dissuait quant à l'item No 15).

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter une propriété de M. E. H. Lemay.

28.—Du Bureau des Commissaires pour voter une somme de \$5,500 "re" Goutte de Lait.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LETOURNEAU, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

29.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question "re" élargissement de certaines rues dans le quartier Côte des Neiges.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et que copie d'icelui soit transmise à M. l'échevin Deguire.

M. l'échevin DEGUIRE, appuyé par M. l'échevin PRUD'HOMME propose en

Amendement: Que ce rapport soit renvoyé à MM. les Commissaires pour réponse plus explicite relativement au temps qu'ils se proposent de commencer ces travaux.

Ledit amendement étant mis aux voix, il est adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

30.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question "re" construction des trottoirs permanents,

31.—Du Bureau des Commissaires, "re" prolongement de la voie du Street Ry.

32.—Du Bureau des Commissaires, "re" subvention à "les premiers soins donnés aux blessés."

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés et que des copies en soient transmises aux membres du Conseil intéressés.

33.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à MM. Henry Morgan & Co. de construire une écurie.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

34.—Du Bureau des Commissaires à l'effet de construire un trottoir permanent sur la rue Fabre.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin TETREAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

35.—Du Bureau des Commissaires, pour amender le règlement

Resolved: That said report be received and lay on the table until next meeting of the Council for further consideration.

15.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$5,000 to the Child's Welfare Exhibition.

16.—From Board of Commissioners, to settle certain claims amounting to \$1,170.

17.—From Board of Commissioners, to pay an indemnity of \$1,000 to the heirs of ex-captain Joseph Gilmour.

18.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$400 for the organization of picnics in St. Helen's Island.

19.—From Board of Commissioners, to purchase a kiosk from Mr. W. Walker.

20.—From Board of Commissioners, to settle the claim of Mr. T. A. Trenholme for rental of a lot of land.

21.—From Board of Commissioners to vote a sum of \$139,430 for the construction of sewers.

22.—From Board of Commissioners, to reimburse a sum of \$30 to Mr. Joseph Desmeules.

23.—From Board of Commissioners, to amend report of the 6th May 1912 concerning the settlement of certain claims.

24.—From Board of Commissioners, to sell certain furniture by auction.

25.—From Board of Commissioners, to ratify quittance "re" Sullivan "vs" the City.

26.—From Board of Commissioners, to revert certain appropriations "re" construction of sidewalks.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Martin dissenting as to item No. 15).

27.—From Board of Commissioners, to purchase a certain property from Mr. E. H. Lemay.

28.—From Board of Commissioners, to apportion a sum of \$5,500 "re" "Goutte de Lait".

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

29.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" widening of certain streets in Côte des Neiges ward.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. ROBINSON,

That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Deguire.

Moved in amendment by Ald. DEGUIRE, seconded by Ald. PRUD'HOMME,

That said report be referred back to the Board of Commissioners with a request that they reply more definitely to the question as to when they propose to begin said work.

Said amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

30.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" construction of permanent sidewalks.

31.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" extension of St. Ry Co.

32.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" grant to "the first aid to the injured."

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and that copies thereof be transmitted to the members of Council interested.

33.—From Board of Commissioners, to allow Messrs. Henry Morgan & Co., to erect a stable.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

34.—From Board of Commissioners, to construct a permanent sidewalk on Fabre St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

35.—From Board of Commissioners, to amend By-law No. 404 "re" removal of snow from sidewalks.